



PRESSEMITTEILUNG

Zeit für eine neue Sprache?

Konfuzius-Institut bietet täglich Online-Schnupperkurse Chinesisch an

Bis zum Ende der Osterferien bietet das Konfuzius-Institut Nürnberg-Erlangen täglich (außer an Sonn- und Feiertagen) kostenlose, einstündige Chinesisch-Schnupperkurse an – online bequem vom eigenen Wohnzimmer aus. Benötigt wird nur einen Computer/Laptop mit eingebauter Kamera und Mikrofon.

Durch die Corona-Pandemie hat sich das Alltagsleben für die meisten Menschen stark verändert, den Großteil der Zeit verbringen wir aktuell im eigenen Zuhause. Zeit, die man auch für die Dinge nutzen kann, für die man im hektischen Alltagsleben oft keinen Platz findet. Zum Beispiel eine neue Sprache lernen – oder zumindest hinein schnuppern.

Die chinesische Sprache zu erlernen, ist tatsächlich viel einfacher als man denkt. Chinesisch hat eine vergleichsweise einfache Grammatik und einen logischen Wortaufbau: Computer heißt z.B. „elektronisches Gehirn“ und Telefon „elektronisches Gespräch“. Der einstündige Schnupperkurs bietet einen kleinen Einblick in die meist gesprochene Sprache der Welt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Um vorherige Anmeldung per E-Mail wird gebeten:

yani.guo@konfuzius-institut.de

Zeiten: SA, 4. April bis SA, 18. April 2020, täglich 20 - 21 Uhr (außer an Sonn- und Feiertagen)

Bei weiterführendem Interesse besteht auch die Möglichkeit, einen kompletten Online-Anfängerkurs zu organisieren.

Ansprechpartnerin am Konfuzius-Institut:

Yani Guo, Sprachbereichsleiterin Konfuzius-Institut Nürnberg-Erlangen

E-Mail: yani.guo@konfuzius-institut.de